

Der Waldbröler Freundeskreis Asyl ruft zu einer
Mahnwache auf
**Samstag, 12. November 2022 auf dem
Marktplatz in Waldbröl um 18:00 Uhr.**

Die Mahnwache soll an die vergessenen Krisen-Länder/Regionen erinnern und mahnen.

Sechs Personen aus Afghanistan, Iran, Ukraine/Russland, Türkei, Syrien und Eritrea werden ein kurzes Statement zu den Situationen in ihren Heimatländern geben, dieses Statement wird ebenfalls in dt. Sprache gesprochen/vorgelesen.

Zum Abschluss wird ein Friedensgebet gesprochen und gemeinsam ein bekanntes Friedenslied gesungen.

Auf große Banner/Transparente soll verzichtet werden.

